

Le président du Salvador remet des titres de propriété à des paysans



San Salvador, 28 août (Rhc-PL)- Le président du Salvador, Salvador Sánchez Cerén, a remis 872 titres de propriété, par le biais de l'Institut Salvadorien de Transformation Agricole, l'ISTA, ce qui porte à 2124 les parcelles de terre octroyées depuis son investiture le 1er juin dernier. Face à des dizaines de paysans des zones centrale et occidentale du Salvador, réunies dans l' hacienda El Jobo, du département de Sonsonate, il a signalé qu'en rendant ces terres, le gouvernement restitue à de nombreuses familles paysannes le droit légitime à la terre, qui avait été violé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/32067-le-president-du-salvador-remet-des-titres-de-propriete-a-des-paysans>



Radio Habana Cuba